



Die Geschichte

von der

Weinpflanze.



Nach langer Krankheit saß Großmütterchen heute wieder zum erstenmal in der grünen Weinlaube im bequemen Lehnstuhl. Hell und froh schaute sie mit den lieben Augen umher, und ihre beiden Enkel-töchterchen, Silly und Martha, wußten garnicht, was sie vor Freude und Zärtlichkeit anfangen sollten.

Marthchen hatte ihre kleine Mimi, das Käzchen, mit in den Garten genommen, kümmerte sich aber durchaus nicht um sie, die doch sonst ihr Liebling war. Immerfort stand sie an die Großmutter geschmiegt, blickte so recht zärtlich zu ihr auf und streichelte ihre runzeligen Hände, während sie Mimi nachlässig im Arm hielt. Es